

Voyage à Telos – Telos III – Chapitre 9 – par Adama

 consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-iii-chapitre-9-par-adama

22 septembre 2023



IMPORTANT : On nous a signalé que bien que l'abonnement soit en règle, certains textes demandent toutefois de se connecter ou de s'abonner. Il se trouve que c'est un problème aléatoire qui n'est pas simple à détecter. Soyez certain que nous faisons tout notre possible pour y remédier le plus rapidement possible. Nous vous informerons au fur et à mesure des développements. Pour les membres qui ne peuvent accéder à certains textes, écrivez-nous en mentionnant le texte en question et nous vous l'enverrons dans les plus bref délais. Merci pour votre indulgence et votre compréhension.

Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui, nous allons commenter le chapitre 9 du livre III de Telos.

Dans ce chapitre, nous parlons de la Grille cristalline. Tout ce que notre civilisation et celle de l'Atlantide ont vécu a été une grande expérience d'apprentissage. Nous avons fait de mauvais choix, nous avons suivi de mauvaises voies, mais ce n'est pas le moment de regarder en arrière avec jugement, c'est le moment d'apprendre de toutes ces erreurs.

À l'époque, nous étions directement connectés à la grille de cristal de la planète. Elle nous apportait le pouvoir, elle nous apportait tous les dons que nous avons à l'époque, et nous pouvions les utiliser librement. Les êtres de cristal sont aussi vieux que l'univers. Et ce n'est pas différent ici, sur cette planète. Ils sont partout, dans la plupart des structures internes de la planète.

On pourrait dire que ce sont eux qui maintiennent tout l'équilibre, sur et hors de la planète. Vous n'avez pas idée des réactions qui se produisent à l'intérieur de la planète. Et s'il n'y avait pas de confinement, tout serait déjà devenu incontrôlable. Ces êtres sont des consciences très élevées qui se placent exactement aux points clés de la structure de chaque orbe, à la fois physiquement et éthériquement.

Comme indiqué dans le livre, cette grille a été retirée de la planète après tous les événements, car ceux qui sont arrivés ici n'auraient jamais pu avoir autant de pouvoir entre leurs mains. Mais l'humanité a fait un choix : l'humanité a décidé de redevenir la Lumière, de revenir à sa propre connexion avec la Source, de redevenir le cœur.

Est-ce que cela serait arrivé de toute façon ? Non, cela n'aurait pas eu lieu. Gaïa aurait ascensionné de toute façon parce que le temps de la planète est venu. Si l'humanité n'avait pas fait ce choix, il serait arrivé à la civilisation ce qui est déjà arrivé sur beaucoup d'autres orbes ; elle aurait été éteinte ou bannie pour renaître dans la bonne dimension, dans la dimension la plus élevée.

Mais l'humanité a choisi, parce que ces âmes qui avaient leurs origines en dehors de cette planète, savaient qu'en ce moment, en ce moment de l'ascension de Gaïa, elles auraient un grand rôle, elles se souviendraient de ce qu'elles avaient toujours été, et elles commenceraient un processus d'éveil pour tous, et aussi pour la civilisation terrestre elle-même, qui pouvait aussi choisir d'évoluer ou non.

Et c'est ce qui se passe. Grâce à ce choix, à ces âmes évoluées qui se sont mises en avant dans ce processus, la Grille Cristalline a été ramenée. Mais elle a été ramenée non sans que tout ce qui avait été placé ici ait été détruit. Aujourd'hui, elle est à nouveau entièrement couplée à la planète, et chacun d'entre vous, chaque âme évoluée, sent son énergie changer au fil du temps.

Cette grille fait partie du processus. C'est la lumière qui vient d'Alcyon, c'est le pouvoir de cette grille de cristal qui aide chaque civilisation et la planète elle-même à s'élever. Beaucoup d'entre vous n'ont jamais vraiment compris ce qu'est une pierre de cristal. On vous a toujours fait croire qu'il n'y avait là que quelque chose de solide, sans vie, sans fonction et qu'on pouvait l'exploiter, l'exploser, la détruire pour satisfaire l'ego et la domination de ceux qui sont venus ici.

Aujourd'hui, on tue et on détruit pour avoir accès à ces êtres soi-disant précieux. Précieux, non pas énergétiquement, mais physiquement. Et tout est fait pour les voler, les extraire, dynamitant ainsi toute la structure interne de la planète, celle qui maintient toute la pression et l'équilibre interne et externe de la planète. Tout a été très bien planifié.

Aujourd'hui, certains d'entre vous ont cette conscience que dans chaque petit caillou il y a une conscience, il y a une histoire. Comme vous préférez le dire, il y a un esprit là-dedans. Et chaque petite pierre, quelle que soit sa taille, fait partie d'une grande conscience. Chaque pierre extraite de Gaïa reste connectée à la grande mère, à l'endroit d'où elle vient.

D'une certaine manière, il y a toujours de l'énergie cristalline dans de nombreux endroits de la planète, et pas seulement concentrée dans les grandes veines à l'intérieur de la planète. Cela a été une bonne chose, parce que vous avez répandu les cristaux autour de vous, que ce soit par incrédulité totale ou par manque total de connaissance de leur signification, mais beaucoup de gens ont des cristaux chez eux.

Et en ce moment, cela apporte un grand changement, parce que ceux qui sont là, même s'ils sont inertes à votre vision, font un travail formidable parce qu'ils sont tous connectés à la Grille cristalline et qu'ils émanent toute leur énergie à ceux qui les entourent. Ainsi, indirectement, consciemment ou non, tout le monde est affecté. Il y a des cristaux qui ont un pouvoir et une puissance immenses, même les plus petits, et ils font une différence sur la planète.

Je vous dirais donc que si vous voulez contribuer au processus, diffusez des cristaux, offrez des cristaux en cadeau. Vous n'avez pas besoin de beaucoup d'explications. Achetez de beaux cristaux et offrez-les à des personnes qui n'en ont pas chez elles. Vous le pouvez, car ils n'émaneront que de la Lumière et de l'Amour ; la Lumière et l'Amour nécessaires à l'évolution de chaque être humain.

Remplissez vos maisons de cristaux. Non, il n'est pas nécessaire de faire très attention, il suffit de les nettoyer de temps en temps. Et ils joueront un rôle d'équilibre, de confinement, de protection et d'expansion. Ils ont de nombreuses facettes et de nombreuses fonctions. Lorsque vous leur donnez une fonction, ils commencent à faire exactement ce que vous leur avez demandé, avec beaucoup d'amour et de gratitude. Mais si vous n'avez que des cristaux et que vous les nettoyez de temps en temps pour enlever tout ce qu'ils absorbent, ils rempliront leur rôle originel, qui est de nettoyer, de protéger, d'absorber les énergies négatives et d'émaner beaucoup d'Amour et de Lumière.

Offrez des cristaux à vos amis. Non, cela n'encouragera pas une plus grande destruction de la planète parce que c'est déjà devenu une routine, et en ce moment ces cristaux sont heureux de quitter leur matrice et de tout répandre à travers la planète. Alors faites-le, aidez-les à se répandre sur la planète, aidez-les à devenir ce qu'ils sont vraiment : des consciences éclairées et développées bien supérieures à n'importe lequel d'entre vous.

Faites-le. Enseignez, et nettoyez-les de temps en temps. C'est tout. Vous n'avez pas besoin d'expliquer grand-chose. La simple présence d'un cristal suffit à agir sur cet environnement et sur tous ceux qui s'y trouvent.

Canalisé par Vania Rodrigues

Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>

Partagé par : <https://consciencedivine.com>

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues